

Revista sale este sábado

El delicioso vino y las letras de Guillermo Blanco en "La Mañana"

Un reportaje sobre la cultura de esta bebida en la Región del Maule y una entrevista al escritor y periodista Guillermo Blanco, son parte de los contenidos de esta nueva edición

Este sábado, los lectores de Diario EL CENTRO de la Séptima Región, recibirán la sexta edición de la revista "La Mañana" que trae interesantes novedades, impactantes reportajes, entretenidas entrevistas y sus secciones habituales que ya son del gusto del público.

El tema central de la revista está orientado a la cultura del vino y particularmente a descifrar la interrogante sobre la existencia de este elemento en la comunidad mauleña.

Endólogos, empresarios, gente vinculada a las diferentes viñas que hay en el Maule entregan su visión sobre el particular en una zona caracterizada y reconocida nacional e internacionalmente por la calidad de sus vinos. ¿Los maulinos saben de vinos? Bueno, es una de las preguntas que serán respondidas en este trabajo.

POETA Y PERIODISTA TALQUINO

En la habitual entrevista que todos los meses publica "La Mañana" el personaje es un escritor y periodista talquino, de reconocida trayectoria y ganador del premio nacional de Periodismo. Se trata de Guillermo Blanco, quien recuerda los años de permanencia en Talca antes de ingresar a la Universidad.

Blanco evoca parte de su niñez y juventud, además de su vínculo actual con la ciudad capital de la Región

del Maule.

Otro artículo que aborda la revista se refiere a la Reforma Procesal Penal, pero desde un punto de vista muy particular. Las mujeres fiscales, función que fue assumida por nueve profesionales, quienes deberán encarar las investigaciones a través de las policías. ¿Qué piensan? ¿Qué esperan de sus cargos? ¿Cómo ven la participación de la mujer? Preguntas que ellas mismas responderán y el público podrá conocer gracias a "La Mañana".

FIEBRE DIGITAL

"La Mañana" también incorpora una entretenida nota a la fiebre digital que embarga a numerosos talquinos quienes por necesidad y simplemente por darse un gusto han adquirido una cámara de video digital. El periodista Mario Verdugo se sumergió en esta moda y entrega el resultado de sus averiguaciones.

Además, el profesor de historia y escritor talquino, Jorge Valderrama, nos entrega un revelador reportaje sobre la rivalidad histórica entre los barrios Norte y Oriente de Talca. La génesis de esta disputa, su evolución en el tiempo y el estado actual de las relaciones, podrán ser conocidas por los lectores en la revista "La Mañana".

Manuel Herrera



Portada del quinto número de revista "La Mañana" que sale a circulación este sábado junto a Diario EL CENTRO.

El delicioso vino y las letras de Guillermo Blanco en "La Mañana" [artículo] Manuel Herrera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Herrera y Sentmanat, Manuel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El delicioso vino y las letras de Guillermo Blanco en "La Mañana" [artículo] Manuel Herrera. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)